

Empresario calerano fue herido en ataque a pedradas por hinchas de Coquimbo

Debido a la cobarde agresión, debió ser internado en el Hospital Biprovincial

Un conocido empresario calerano, que es parte de una famosa familia de la ciudad, debió ser internado en el Hospital Biprovincial Quillota Petorca. Esto luego de regresar desde Coquimbo, donde había ido como hincha de Unión La Calera, para ver el trascendental partido de los rojos con el cuadro coquimbano. El resultado del empate le dio la opción al equipo cementero de mantenerse en la Primera División.

El hincha calerano Ginés Eugenio Pulgar Ferreira sufrió, en la noche del sábado, un violento ataque por parte de aficionados de una barra de Coquimbo

Unido. El resultado del partido limitó las opciones del equipo de la Cuarta Región de ser parte de los clubes que podrían participar en las copas internacionales sudamericanas y, de forma totalmente injustificada, un grupo de seguidores del "Pirata" cometieron una serie de agresiones contra caleranos en las inmediaciones del Estadio Francisco Sánchez Rumoroso.

Ginés Pulgar Ferreira ya se disponía a volver a La Calera en un automóvil, en que el que iba acompañado por otros hinchas y amigos. Ahí fue objeto de una violenta agresión, a pedradas y otros objetos contundentes, que le causaron serias lesiones. A pesar de ello, pudo volver a la ciudad, donde se le trasladó al Hospital de La Calera y, luego al Biprovincial de Quillota, donde quedó internado y en observación.



Empresario calerano fue herido en ataque a pedradas por hinchas de Coquimbo

No es primera vez que los hinchas de Coquimbo Unido protagonizan un hecho de esta naturaleza. Hace un tiempo, en una visita del equipo pirata a La Calera, los seguidores coquimbano destruyeron casi una centena de

butacas del Estadio Municipal. Después fueron imputados de robos en locales comerciales en Nogales y El Melón, situación que obligó al Concejo Municipal de La Calera determinar como "no grata" la presencia de los hinchas de Coquimbo en la ciudad e impedir su ingreso al recinto deportivo calerano.